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私達の鶴谷小学校は、今年開校５０周年を迎えましたが、昨今のコロナ禍の中、規模を縮小し

記念式を開催せざるを得ませんでした。残念でなりません。地域は人口減少と高齢化により体育

振興会開催の各種行事の参加者も少なく運営に困難をきたしているのが現状です、

しかし昨今住民の代替わりが進みつつあり小学校の新入生の児童数も増加傾向であり近い

時期には、早朝の高らかな花火の打ち上げと校庭いっぱいの児童と父兄そして地域住民の明る

く大きな声援を聞くことが出来ると期待している所です。

○オ 俺たちの鶴谷体振は ○ミ みんな仲良く元気で ○ク クリーンな試合を！

○ロ 老後も明るく健康で ○ン ん～とがんばぺ～。


